

# Lob für tatkräftige Mitarbeit

## Jahresversammlung der KLJB mit Neuwahlen – Viele Aktivitäten

**Leiblfing.** (red) Am Sonntag fand die Jahresversammlung der KLJB Leiblfing statt. Vom Gottesdienst über Fußballturnier bis zur Organisation der Sonnwendfeier – sind die Aktivitäten der KLJB Leiblfing vielfältig. Bei der Jahresversammlung am Sonntag im Pfarrheim Mariä Himmelfahrt in Leiblfing wurde nicht nur der Tätigkeitsbericht des letzten Jahres präsentiert, sondern auch neu gewählt.

Wie jedes Jahr konnten die drei großen Veranstaltungen, Sonnwendfeier, Watt-Turnier und Adventsmarkt, stattfinden. Des Weiteren veranstaltete die KLJB: Ein Fußballturnier, eine Altkleidersammlung, eine Neumitgliederveranstaltung, organisierte einen Christbaum-Abholdienst, übernahm das Adventskranzbinden, das „Nikolaus gehen“, Warten aufs Christkind, und eine Fahrt zum Knödelfest nach St. Johann.

Pfarrer Leo Heinrich dankte den

Jugendlichen für ihre tatkräftige Mitarbeit in der Pfarrei und lobte ihr großes Engagement: egal, ob bei der Organisation des Kino-Gottesdienstes oder dem Binden des Adventskranzes für die Kirche Mariä Himmelfahrt in Leiblfing.

### *Zahlreiche Veranstaltungen sind wieder geplant*

Auch dieses Jahr könne man sich wieder auf zahlreiche Veranstaltungen freuen. Am Samstag, 11. Mai, findet das Fußballturnier am Sportplatz Leiblfing statt. Am Samstag, 22. Juni, wird die jährliche Sonnwendfeier inklusive Sonnwendfeier abgehalten.

Nach dem Tätigkeitsbericht durch die Schriftführer fanden die Neuwahlen statt. Hierbei konnten alle Ämter wieder erfolgreich besetzt werden. Dabei ergab sich folgendes Ergebnis: Als Vorsitzende fungieren nun Anna Huber, die neu

ins Amt gewählt wurde und Andreas Mittermeier, der im Amt bestätigt wurde. Als ihre Stellvertreter wurden Isabella Kräh und Matthias Bauer gewählt. Den Posten des Kassiers führt wieder Nico Bauer aus. Veronika Schmidt wird ihn als Stellvertreterin unterstützen. Das Amt der Schriftführerin wird von Teresa Beck und Julia Penzkofer übernommen. Als Beisitzer stellten sich Nico Wachtmeister, Paul Mannes und Mia Schedlbauer zur Verfügung, welche erfolgreich von den Mitgliedern neu in die Vorstandschaft gewählt wurden. Moritz Reisbeck, Franziska Amann und Marco Amann fungieren in der Rolle der Kassenprüfer.

Die neue Vorstandschaft bedankte sich vor allem bei Laura Pinzinger und Stefan Pinzinger, die nach vielen Jahren in der Vorstandschaft ihre Ämter niedergelegt haben. Gleichzeitig ging der Dank an die zahlreich anwesenden Mitglieder.